
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL  E DO CONSELHO CURADOR DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE LAVRAS – LAVRASPREV, 
REALIZADA EM 09-04-2012 x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Aos nove dias de mês de abril de 2012 , às 16 horas e 30 minutos, na sede da Prefeitura 
Municipal de Lavras, situada na Avenida Doutor Sylvio Menicucci, 1.575 – Bairro Kenedy 
– Lavras – MG, onde se reuniu o Conselho Fiscal e Conselho Curador deste Instituto de 
Previdência Municipal de Lavras, composto pelos membros: MARIANA ROQUINI 
LEITE, CASSIA CORREA DAHER, IRENILDES CAETANO DE FÁTIMA, EDMEA 
CLEMENTE, MARTA MARIA PEREIRA DE OLIVEIRA (Conselho Fiscal), IARA 
MENICUCCI NOGUEIRA, , CLEITON APARECIDO DE FREITAS, MARILIA DELLA 
LUCIA GOMES, MARCELO ANTONIO DE SOUZA (Conselho Curador),não 
compareceram à reunião a Sra. SILVANIA MARIA DE LIMA PEREIRA, justificando que 
participa da reunião da Câmara Municipal no mesmo dia, os conselheiros ANTONIO 
EUSTAQUIO DOS SANTOS, JOCINALDO DE PAULO OLIVEIRA , não justificaram a 
falta. A diretora do Lavrasprev começou a reunião falando de dois cursos previstos, um no 
dia 20 de abril sobre política de investimentos, com a empresa Di Matteo, e outro em maio 
sobre política de investimentos com o auditor Pedro Moreira. Falou sobre o novo Termo de 
Acordo de Parcelamento de Débitos Previdenciários do auxílio doença que já tinha sido 
aprovado pelos conselheiros no dia 16/02/2012, pois o MPS não aceitou a prescrição 
considerada  no período de 10/2005 a 07/2006, o montante passou a ser com essa inclusão   
R$ 864.939,64 (Oitocentos e sessenta e quatro mil novecentos e trinta e nove reais e 
sessenta e quatro centavos), já atualizado em 60 parcelas, sendo o  parcelamento anterior 
cancelado conforme clausula oitava do novo Termo de Acordo. Aprovado também o novo 
cálculo da diferença das verbas transitórias para o mesmo período. A Diretora do 
Lavrasprev irá solicitar ao Recursos Humanos, o calculo atualizado do período  para um 
novo encontro de contas, tanto parte patronal, como parte segurados. E por fim tomou 
posse a conselheira Irenildes Caetano de Fátima, suplente do conselheiro Paulo Fernando 
Martins Ferreira, que foi exonerado conforme decidido em Ata anterior. Nada mais 
havendo a ser tratado encerrou-se a reunião. 
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